

とわだストリートフェスタと併催 とわだ・まける日

2月6日から8日まで「まける日」が開催されました。また「飛び出せ街へ!」と題して、8日には南、中央、七・八丁目商店街を会場に、お買い上げのお客様に豪華景品が当たる抽選会や鉢花の無料プレゼントが行われました。

各商店街会場には多くの市民が訪れ、シャトル馬車運行や南部せんべい汁、もちつきなどが振る舞われ、にぎわいをみせていました。



中央商店街での大もちつき大会

冬のグリーン・ツーリズムを満喫 台湾の高雄市立陽明国民中学が来市

2月3日から5日まで、台湾の高雄市立陽明国民中学が本市を訪問しました。2度目となる今回の訪問では、生徒14人が5戸の受け入れ農家に滞在し、農作業体験・生活体験のほか、現代美術館の観覧や市立三本木中学校での合同授業を体験しました。また、陽明国民中学校長やPTA会長が市長を表敬訪問し、小山田市長は「十和田市は四季を通じて、たくさんの魅力がありますので、紅葉の季節などにもぜひ来市してください」と歓迎しました。



陽明国民中学校長たちとの記念撮影

平成21年十和田市消防出初式 消防・災害活動への思いを新たに

2月11日官庁街通りと市民文化センターで、消防団員や消防署員など計710人、消防車両55台による出初式が開催されました。官庁街通りでは、市長による巡閲やラッパ隊の演奏に合わせた分列行進が行われました。市民文化センターでの式典では、全国の殉職消防職・団員の御霊への黙とうや消防業務に功

労があったかたへの感謝状・表彰状の贈呈が行われました。



十和田バラ焼き1時間余りで完売! 十和田バラ焼きゼミナール本格始動

2月14日・15日に津軽伝承工芸館(黒石市)で、「全日本まちおこしバトルin黒石」が開催されました。また、併催イベント「県内B級グルメ大集合」には黒石つゆやきそば、八戸せんべい汁、青森生姜味噌おでんが、十和田市からは十和田バラ焼き(十和田バラ焼きゼミナール提供)が出店しました。

十和田バラ焼きは多くのかたがたに好評で、2日間で目標の200食を見事完売しました。



ミニバス女子の部で県大会優勝 おめでとうございます 大深内ギャロップスが全国大会出場を決めました

1月10日から12日にかけて三沢市で開催された第38回青森県ミニバスケットボール教室交歓大会で、女子の部に出場した大深内ギャロップススポーツ少年団(洞内小学校と松陽小学校の児童で構成するチーム、総勢28人)が優勝し、全国大会に出場することになりました。

3月28日から30日にかけて東京都で開催される第40回全国ミニバスケットボール大会に向けて、キャプテンの洞内小学校6年の芋田涼香さんは「チームの持ち味である堅い守備とフットワークの軽さを生かして、全国の強豪を相手に悔いの残らない試合をしてきます」と気を引き締めていました。

